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基本方
針

基本施策
市政への
反映度

ＨＰメー
ル

女 城坤
MIMOKAの
危険な階
段

公共施
設

こんにちは。猪熊弦一郎美術館がお休みになって、丸亀市
民会館もいつできるのかわからないし、一市民として、寂
しすぎる！！と悲しんでおります。市民会館が一刻も早く
できることを待ち望んでおります。 前から思っていたので
すが、MIMOKAの正面の黒御影石？の階段が、危険すぎると
思います。 衞さんの講演会の帰り、足元暗いし階段はもと
もと黒いし、私の前の男性が転ん でいました。 雨の日
も、危ない。おりるときに、境目が良く見えない、滑り止
めもない、てすりもない。 今度の工事の時に、ぜひ、安全
になるように直して頂きたいと思います。

ご意見をいただいた後、直ちに現地調査を行い、状況を確
認いたしました。今後の対策としては、美術館長寿命化工
事に併せて照明設置を検討することとしております。この
ことについては、ご意見をいただきました方に電話連絡を
させていただき、
・直ちに対策することが困難である
 ・予定している工事に併せて照明器具の設置など安全に
通行できる方法を検討するとご説明させていただき、了承
を得ているところです。

産業文
化部

文化課 要望
みんな
でつく
る

文化芸術の
振興

実施・
改善予
定

ＨＰメー
ル

女 市外
つかぬ事
をお伺い
します

離島

９／25に日本テレビ「幸せ、ボンビーガール 」で画家のま
りさんが出演されました。まりさんは広島の草花を描かれ
ている日本画家で丸亀市の作品制作企画に携わっていると
のことです。まりさんの作品に大変惹か れ、もし個展や販
売の情報をご存知でしたら教えて頂きたくご連絡いたしま
した。私は絵画には素人の一般の主婦です。良い作品があ
れば新築中の家に飾りたいと 思いまして。お忙しいところ
恐れいりますがよろしくお願いいたします。

画家のまりさんに確認を取りましたところ、テレビの反響
もあったせいか 多数のお問い合わせをちょうだいしてお
り、現在対応しきれないため、すべてのお問い合わせをお
断りさせていただいているとのことでした。作品数もそれ
ほど多くないため、個展や販売予定についても未定だそう
です。せっかくお問い合わせいただきましたのに、お力に
なれず申し訳ございません。今後ともどうぞよろしくお願
いいたします。

市長公
室

広聴広
報課

質問
みんな
でつく
る

文化芸術の
振興

その他

ＨＰメー
ル

女 市外

丸亀城写
真の展覧
会使用の
お願い

文化財

静岡市東海道広重美術館の○○と申します。 11月27日より
弊館にて浮世絵版画に描かれた城をテーマとした展覧会の
開催を予定しており、丸亀城が描かれた作品の補足パネル
として現在の丸亀城の写真を使わせて頂ければと考えてお
ります。 貴市にてお持ちの宣伝用写真などあればお貸し頂
きたいと考えております。ご検 討のほど宜しくお願いしま
す。（想定：A5サイズパネル横 左半分に写真、右半分に城
データ記入）

写真３枚お送りします。なお、念のため紹介文も載せてお
きます。香川県丸亀市に建つ丸亀城は、高さ日本一の石垣
を有する石垣の名城です。その石垣の上に鎮座する天守
は、「現存12天守」のひとつとして知られています。平成
29年に築城420年を迎えた丸亀城は、自然の小山を利用し
た平山城で、戦国大名生駒親正が慶長2年から5年にかけて
築いたものです。

市長公
室

広聴広
報課

その
他

みんな
でつく
る

文化芸術の
振興

その他

ＨＰメー
ル

男 市外
パンフ
レットに
ついて

文化財

2011年に丸亀市立資料館で開催された「初と京極展」 の展
示会のパンフレットがとても充実しているとお聞きしまし
た。もしまだ残っておりましたら、いただけないかなと思
いご連絡差し上げました。データでももちろん構いませ
ん。どうかよろしくお願いいたします。

｢初と京極展｣の企画展パンフレットについて、お問い合わ
せいただきありがとうございます。
お問い合わせのパンフレットですが、データはございませ
んが、パンフレットならまだ少し在庫がございますので郵
便にてご住所のほうへ送付したいと思います。こちらのパ
ンフレットがお役に立てれば幸いです。

教育部
（教）
総務課

要望
みんな
でつく
る

文化芸術の
振興

実施・
改善済
み



ＨＰメール 男 城北

市制100周
年行事で
作った「城
のある町」
について

市制100周年行事で作った「城のある町」の歌詞カード や、 曲を
収めたCD等はどこで手に入るのか。教えてください宜しく。

文化課で取り扱いをしています。個人で聞くだけなら貸し出しも
しているが、自治会内のカラオケクラブで使用したいとの事でし
たので、貸し出しは出来ないため、個人での購入をお願いした
い旨、直接本人に回答しました。歌詞カードはお渡ししました。

産業文
化部

文化課 質問
みんな
でつくる

文化芸術の
振興

説明


